



Jueves 17 de diciembre de 1992

1446 6731

EL DIA

197700

CRONICA Pág. 21

## FUE LANZADO EL LIBRO "SOLILOQUIOS DE LA NATURALEZA" DE HECTOR MARTINEZ

Ayer al mediodía se realizó en el Salón de Ceremonial y Protocolo de La Serena el lanzamiento del libro "Soliлоquios de la naturaleza" del profesor Héctor Martínez Pavez, actual Rector del Liceo "Ignacio Carrera Pinto" de esta ciudad como aporte al medio ambiente, contando con la cooperación de la Corporación Nacional Forestal, CONAF-IV Región.

El acto contó con la presencia del Alcalde de la comuna, Raúl Saldívar; del jefe de Operaciones de CONAF, ingeniero forestal, Alberto Peña Cornejo; el doctor, escritor y poeta, Elías Sepúlveda Veloso, de directores y profesores de diferentes establecimientos educacionales municipalizadas de la comuna.

En primer lugar intervino el jefe de Operaciones de CONAF, Alberto Peña Cornejo, quien destacó el trabajo del profesor Héctor



Alcalde Raúl Saldívar felicita al profesor Héctor Martínez Pavez por su libro "Soliлоquios de la naturaleza" en el acto realizado ayer en la casa consistorial. Observa el jefe de Operaciones de la Corporación Nacional Forestal, CONAF-IV Región, Alberto Peña Cornejo.

Martínez por su dedicación por la protección del medio ambiente y la naturaleza, a pesar que el hombre es el más importante agente depredador en esta acción, constituye la contrapartida al buscarse otras condicionantes a fin de poder revertir esta situación en beneficio de las próximas generaciones.

Por su parte, el doctor

Elías Sepúlveda, en su calidad de presidente del Taller Literario "Plumas Serenenses", enfatizó lo que esto representa cuando estamos enfrentados a la llegada del siglo 21 y lo que este maestro ha hecho es un hito importante en el futuro de esta región y nuestro país.

Martínez Pavez agradeció a quienes les colaboraron en lograr este objetivo siendo uno de ellos el propio Director Regional de CONAF, Waldo Canto, como también la Corporación Municipal "Gabriel González Videla", la Embotelladora del Sol, el desaparecido Gonzalo Beltrán y a tantas personas e instituciones como así también a sus alumnos, para concretar los planes iniciados hace un año y que hoy se goza con la satisfacción de saber que se ha logrado con éxito para alcanzar una conciencia ciudadana del ciudadano que debe darse a las especies vegetales y animales que están, permanentemente, amenazadas en su supervivencia.

\*Es una obra que contó con el apoyo de la Corporación Nacional Forestal.

### "SOLILOQUIOS DE LA NATURALEZA"

Un nombre extraño, Soliloquios, (que habla sol) es una conversación de la propia naturaleza, donde cada especie, vegetal o animal, habla como una maravillosa armonía de la creación y que muestra la devastación, a diario, indicando, luego de repasar sus páginas, con precisión, claridad y propiedad la multiplicidad de especies que algunas permanecen u otras casi en total extinción.

Con recorrer sus páginas

nos obliga la necesidad de preservar nuestro ambiente natural en forma equilibrada, permitiendo que cada ser cumpla con el rol que Dios le asignó al crearlo. Waldo Canto Vera, director regional de CONAF, en su presentación del libro hecho por Héctor Martínez, manifestó: "CONAF como ente del Estado, que debe preocuparse de la conservación de los recursos naturales renovables, se siente gratamente interpretada y orgullosa de contribuir al mayor y mejor conocimiento de las especies nativas del país".

# Fue lanzado el libro "Soliлоquios de la naturaleza" de Héctor Martínez [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Fue lanzado el libro "Soliloquios de la naturaleza" de Héctor Martínez [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)